



# Immenröder Spenden-Herzen

Anlässlich der Folgen der verheerenden Flutkatastrophe möchten wir gemeinsam mit Euch die Aktion #goslarhilft mit den Immenröder Spenden-Herzen unterstützen.

Die Herzen werden gegen eine selbstgewählte Spende abgegeben, die Erlöse fließen zu 100% dem Spendenkonto des DRK zu.

Die Spenden-Herzen\* sind entweder bei Fam. Lorenz (0173 / 4753071) oder am Dienstag, 27.07.2021 zwischen 17:00h und 17:30h vor der Praxis Seefeld erhältlich.

Eine Aktion der



\*solange der Vorrat reicht.